

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Fito Páez culmina su gira en Montevideo con emotivas palabras: "Siempre tenés la hermosa costumbre de darme vida de nuevo

Principal



Publicada el: 20/12/24	Visitas: 186
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 52	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/fito-paez-culmina-su-gira-en-montevideo-con-emotivas-p alabras-siempre-tenes-la-hermosa-costumbre-de-darme-vida-de-nuevo_12179.php

FITO PÁEZ CULMINA SU GIRA EN MONTEVIDEO CON EMOTIVAS PALABRAS: 'SIEMPRE TENÉS LA HERMOSA COSTUMBRE DE DARME VIDA DE NUEVO

Principal

Fito Páez culmina su gira en Montevideo con emotivas palabras: "Siempre tenés la hermosa costumbre de darme vida de nuevo

Fito Páez cierra su gira en Montevideo con un conmovedor mensaje: "Siempre tenés la hermosa costumbre de darme vida de nuevo"

Fito Páez Realiza su Primer Recital en Montevideo

El destacado músico rosarino Fito Páez ofreció el jueves pasado el primero de los dos recitales programados en Montevideo como parte de su gira "PÁEZ 4030". Estos conciertos celebran 40 años del lanzamiento de "Del 63", su

álbum debut, y 30 años de "Circo Beat". Esta noche se llevará a cabo el segundo recital en el Antel Arena.

La Llegada a Uruguay

Tras su llegada a Uruguay hace dos días, Fito compartió en sus redes sociales una emotiva fotografía junto al mensaje: "¡Qué lindo haber llegado, Montevideo!".

Más tarde, destacó: "Hoy vuelvo a tocar en Montevideo (...) La suerte, el amor de los demás y la voluntad me trajeron otra vez aquí. ¡Gracias!".

Emociones Tras el Primer Recital

En la madrugada siguiente, tras el show inaugural, el artista publicó varias imágenes del evento y expresó: "¡Ay, Montevideo, me vas a matar de amor! Igual estoy acostumbrado.

¡Tenés la hermosa costumbre de resucitarme cada vez! Estoy desbordado de emociones maravillosas.

Tanto amor, tanta gratitud, tanta generosidad a través de tanto tiempo... No me

hagas seguir, se me pianta un lagrimón. " Además, anticipó el cierre de la gira con un apasionado mensaje: "Mañana la rompemos en el último concierto de esta gira inolvidable. Les amo fuerte.

Celebrando su Legado Musical

Fito Páez conmemora así dos álbumes emblemáticos de su carrera musical. "Del 63" fue lanzado en 1984 e incluye temas inolvidables como la canción titular, que hace referencia al año de nacimiento del artista, así como "Tres agujas" y "La rumba del piano".

Por su parte, "Circo Beat", estrenado en 1994, es conocido por su concepto y sonoridad, destacándose canciones como "Tema de Piluso" y "Mariposa Tecknicolor", uno de los temas más icónicos de su trayectoria.

Un Regreso Esperado

Este regreso a Montevideo se produce después de su multitudinario espectáculo en la rambla de Punta Carretas el año pasado. Los espectáculos inicialmente estaban programados para noviembre, pero fueron reprogramados para el 19 y 20 de diciembre debido a un accidente

doméstico en el que el artista sufrió una fractura de cinco costillas. Esta noche, a partir de las 21 hs, Fito Páez volverá a cautivar al público uruguayo en el Antel Arena, cerrando así esta presentación doble que marca un momento inolvidable en su carrera.

Fuente: Telenoche

Imágenes

FITO PÁEZ CULMINA SU GIRA EN MONTEVIDEO CON EMOTIVAS PALABRAS: 'SIEMPRE TENÉS LA HERMOSA COSTUMBRE DE DARME VIDA DE NUEVO

ez culmina su gira en montevideo con emotivas palabras siempre tenes la hermosa costumbre de darme vida de

Tags

hermosa, mensaje, emociones, uruguay, musical, programados, recital, llegada, costumbre, montevideo, inolvidable, artista

Noticias relacionadas

- 3.5 * Carlitos Páez relata su experiencia de 42 días en prisión: "La pasé increíble en cana
- 4.3 * Camerún rinde tributo a Carlos Páez Vilaró con una calle dedicada a su legado artístico
- 3.6 * Diego Torres llega este viernes a Montevideo y asegura: "Un recital es una conexión única con el público desde otro lugar
- 4.0 * Los40 Music Awards 2024 en Santander: una noche brillante de música y compromiso social
- 4.3 * Una joven es acusada de engañar a múltiples personas con entradas fraudulentas para el espectáculo de Emilia

- 4.0 * Un eterno adiós: el emotivo mensaje de amor de la pareja de Juan Izquierdo que conmueve en las redes
- 4.7 * Precios y guía de compra para el esperado recital de Nathy Peluso en Uruguay
- 4.2 * Lenny Kravitz deslumbra a Montevideo en su primer recital y comparte su fascinación por la ciudad
- 5.0 * The Pretenders vuelve a Montevideo en su esperada gira 2025, prometiendo un espectáculo inolvidable para sus seguidores
- 3.7 * El virtuoso organista español Pedro Sánchez ofrecerá un concierto cautivador

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales

latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo